
Hilfe für Flüchtlinge in Zähringen 

In Zähringen leben Flüchtlinge.  

Die Flüchtlinge mussten ihr Land 
verlassen. 

 

In ihren Ländern ist Krieg.  

Ihre Häuser wurden zerstört.  

Viele Flüchtlinge wohnen in der Wohn-
Anlage Längenloh. 

 

Das ist ein Wohn-Heim für Flüchtlinge.  

Es ist an der Gundelfinger Straße 35.  

Gegenüber vom Real.  

Im Real kann man einkaufen.  

Die Leitung vom Wohnheim hat die 
Caritas. 

 

Caritas ist ein Verein für Menschen mit 
Problemen. 

 

Viele Zähringer helfen den Flüchtlingen.  

Wer helfen will, schreibt Silke Marzluff 
von der Caritas: silke.marzluff@caritas-
freiburg.de 

 

So kann man helfen: 

 beim Nähen  

 mit Kindern spielen 

 im Internet  

 beim Schach-Spielen 

 in der Fahrrad-Werkstatt 

 beim Offenen Treff  

Der Offene Treff ist ein öffentlicher Treff-
Punkt im Zähringer Treff. 

 
Der Zähringer Treff ist in der Zähringer 
Str. 346. 
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